

ABSTRAK

Hanikristi Denata; Nim 509144017,” Analisis Kemampuan Melakukan Pijat Tubuh Tradisional Pada Siswa Kelas XI SMK Jurusan Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 8 Medan; Skripsi; Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias 2009; Fakultas Teknik; Universitas Negeri Medan 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : mengetahui tingkat kemampuan siswa dalam melakukan pijat tubuh tradisional pada siswa SMK Kelas XI Tata Kecantikan Kulit di SMK Negeri 8 Medan Tahun Ajaran 2013/2014. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Januari 2014. Lokasi penelitian SMK Negeri 8 Medan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang bermaksud untuk mendapatkan informasi yang akurat tentang karakteristik subjek, hal subjek , atau menggambarkan situasi atau frekuensi kejadian sesuatu. Penelitian ini terdiri dari 1 variabel. Populasi penelitian adalah siswa kelas XI Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 8 Medan sebanyak 30 siswa dengan teknik pengumpulan data menggunakan lembar observasi/pengamatan sebanyak lima orang pengamat yang memiliki keahlian dalam melakukan pijat tubuh tradisional. Untuk menjaring kesepakatan hasil pengamatan dari setiap pengamat digunakan uji kesepakatan dengan menggunakan Analisis Varians Satu Jalur.

Berdasarkan hasil perhitungan penilaian pengamatan ditemukan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima orang observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir-butir komponen kemampuan melakukan pijat tubuh tradisional dimana $f_o < f_t$ ($1,34 < 2,67$). Dalam penelitian ini digunakan rumus persentase. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan sebanyak 53 % (16 orang) siswa yang memiliki kemampuan diatas nilai rata-rata dengan skor tertinggi 94,2 dan skor terendah 88,6. Skor rata-rata (Mean) sebesar 91,67 dan standar deviasi 1,59 dengan memiliki nilai terendah pada indikator melakukan diagnosa yaitu sebanyak 29 siswa (96,67%) dan yang belum mampu melakukan diagnosa dengan tepat sebanyak 1 siswa (3,33%).